



# みなみっ子たより

令和5年6月

考える子

やさしい子

元気な子

岡山市立御津南小学校

## 校外学習で貴重な体験学習を！！ ～ 4年生 山の学校 ～



代表児童を囲んで、恒例の火起こし。なかなか種火ができませんでした。三勲小の応援も得て、見事に火起こし達成です。笑顔がはじけた瞬間です。

天候に恵まれ1泊2日の校外学習が実施できました。学校を離れ教室では経験できないことをたっぷり味わうことができました。子どもたちの表情には、やり切った満足感であふれていました。自然や仲間から、大事なことを学んだ4年生は上学年として、また一回り大きくなりました。



# 日々の積み重ね・ヒットの繰り返しがホームランに！

一発逆転のホームランなんて、めったに打てません。日々子どもたちと接していて、小さな成長や変化を見取り、励まし、支援していくことが、結局は子どもに力をつけていくことになります。一人一人の子どもたちに力をつけるために、地道な実践が、ボディーブローのように効いて大きな成長につながります。

## どんな書き方をしていますか？



学校では毎日ノートやプリントに字を書いています。鉛筆の持ち方や姿勢が抜群の人がいてびっくりすることがあります。一心不乱に勢いよく書いていくときもありますが、時には、姿勢にも気を付けるといいですね。

## トマトさん大きくなあれ

生活科の学習で野菜を育てています。日に日に成長するトマトに水をやりたり声をかけたり、それぞれの方法で愛情を注いでいます。脇芽をとって支柱で支えることもできました。これからどんどん実を付けてくれます。トマトは何個収穫できるでしょうか。楽しみです。



## やご救出作戦 大成功！！



岡山県自然保護センターなどで活動をされている橋本先生に来ていただいて、水の生き物について学び、プール掃除前にやごを救出しました。今年はミズカマキリもいてびっくりしました。翌日、教室でトンボに羽化しているやごもいました。



## グループ活動は楽しいね！

「三人寄れば文殊の知恵」と言います。大人の私も一人で頭をひねっていてもなかなかアイデアが浮かばないことが多いのですが、何人かで話していると「これは！」という考えが飛び出す場合があります。子どもたちのグループ活動でもそうです。いろいろな意見を言い合える学級をめざして、ペアで話し合ったり、班で活動したりしています。



## いきいき班（縦割り班）で掃除

今年度から縦割り班での掃除が始まりました。広い学校をみんなで分担して掃除をします。上級生が下級生に掃除の仕方をアドバイスして進めていきます。下級生をサポートする上級生の姿は頼もしいです。6年生が中心となって、みんなで使う場所をみんなできれいにする姿は素敵ですね。

